

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Bripka Eko Priyantono Galang Kedekatan dengan Warga dalam Kegiatan DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 14, 2024 - 19:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Bripka Eko Priyantono Galang Kedekatan dengan Warga dalam Kegiatan DDS*

Pada hari Kamis, tanggal 14 Maret 2024, dimulai dari pukul 09.30 WIB hingga selesai, Bripka Eko Priyantono, Babinkamtibmas Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cipanas, Rt. 03/03, Desa Pasirdoton.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Eko Priyantono menyampaikan berbagai himbauan terkait situasi kamtibmas kepada warga setempat, di antaranya:

1. **Menjalankan Ibadah Puasa dengan Khusuk:** Warga diminta untuk menjalankan ibadah puasa dengan penuh khusuk dan saling menjaga toleransi sesama masyarakat guna menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan mereka.
2. **Sosialisasi Peningkatan Silaturahmi dan Kerjasama Sosial:** Diberikan penekanan pada pentingnya meningkatkan silaturahmi, kerjasama sosial, serta kesadaran akan keamanan, ketertiban, dan pengawasan lingkungan, mengingat maraknya kejahatan pencurian kendaraan dan barang-barang lainnya.
3. **Sosialisasi Ketersediaan Pupuk dan Antisipasi Penyakit Musim Hujan:** Warga diinformasikan tentang ketersediaan pupuk serta langkah-langkah antisipasi terhadap penyakit yang mungkin muncul menjelang musim hujan.
4. **Penyuluhan tentang TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Warga diberikan sosialisasi tentang bahaya TPPO beserta cara-cara pencegahannya.
5. **Bersinergi dengan Kepolisian:** Warga diimbau untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, yakni Polsek Cidahu, dalam hal terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

Melalui kegiatan DDS ini, Bripka Eko Priyantono menjalin kedekatan dan komunikasi yang baik dengan warga, serta memberikan pengetahuan dan pemahaman yang penting dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua.

Humas Polres Sukabumi, Polres Sukabumi Polda Jabar.